



## MUNICIPALITÉ DE KAZABAZUA

30, CH. BEGLEY, CP 10, KAZABAZUA (QUÉBEC) J0X 1X0  
TÉLÉPHONE : (819) 467-2852 – TÉLÉCOPIEUR : (819) 467-3872  
COURRIEL : [direction@kazabazua.ca](mailto:direction@kazabazua.ca)

Kazabazua, le 9 mars 2017

### **PUBLICATION DU RÈGLEMENT NUMÉRO SQ 2017-005**

Avis vous est donné par le soussigné directeur général / secrétaire-trésorier de la Municipalité de Kazabazua, qu'à la séance ordinaire du 7 mars 2017, le conseil a adoptée, par sa résolution numéro 2017-03-089, le règlement numéro SQ 2017-005 intitulé

### **RÈGLEMENT CONCERNANT LES ANIMAUX APPLICABLE PAR LA SÛRETÉ DU QUÉBEC**

Toute personne désireuse de prendre connaissance dudit règlement peut le faire à la municipalité de Kazabazua au 30 chemin Begley durant les heures d'ouverture soit du lundi au vendredi entre 8H00 à midi et de 13H00 à 16H00.

---

Kazabazua, March 9, 2017

### **PUBLICATION OF BY-LAW NUMBER SQ 2017-005**

Notice is hereby given by the undersigned Director General / Secretary-Treasurer of the Municipality of Kazabazua, that on March 7, 2017 at the regular meeting, the Council adopted by its resolution number 2017-03-089, the By-Law number SQ 2017-005 title

### **BY-LAW CONCERNING ANIMALS APPLICABLE BY THE SURETÉ DU QUÉBEC**

That any person interested may consult this by-law at the municipal office located at 30 Begley Road between the hours of 8:00am to Noon and 1:00pm to 4:00pm Monday through Friday.

---

Directeur Général /Director General